

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Fêtes de fin d'année: l'ONG Mikolo offre des vivres aux personnes du 3e âge



Photo: AEE

H.N.M
Libreville/Gabon

EN cette période de fin d'année, l'ONG Mikolo vient d'apporter sa contribution dans la chaîne de solidarité à l'endroit des personnes en difficulté. Ses membres se sont déployés, mercredi dernier, au Centre de gériatrie de Melen pour offrir des vivres aux personnes du 3e âge. Un geste apprécié des principaux bénéficiaires. Pour la présidente de l'ONG, Landriss Mikolo Ignanga, " ce geste, aussi noble soit-il, aux personnes âgées du Centre de gériatrie de Melen, vise à permettre à nos séniors de passer

les fêtes de fin d'année dans un esprit de cohésion et d'amour. Il s'agit pour nous d'apporter un peu de chaleur et d'amour. C'est un devoir citoyen et, surtout, social car nous connaissons les difficultés que rencontre l'équipe du Centre de gériatrie et les besoins de nos papas et mamans qui y sont admis ". Pour rappel, l'ONG Mikolo est une organisation de la société civile gabonaise œuvrant pour le bien-être des personnes vulnérables (orphelins, enfants abandonnés, jeunes filles mères et personnes du 3e âge). Elle entend lancer plusieurs actions en 2023, afin d'être en phase avec la politique sociale du gouvernement.

Arbre de Noël : la PM donne le sourire à des milliers d'enfants

F.S.L
Libreville/Gabon

À l'occasion de la fête de Nativité, Rose Christiane Ossouka Raponda, membre du comité permanent du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), s'est muée en mère Noël pour des milliers d'enfants. Ils étaient 7 000 dans les 6 arrondissements de la commune de Libreville et au village Mitsogo à Akanda à bénéficier de son élan de générosité. Selon la donatrice le but de son geste est de soutenir les parents en cette période festive, mais surtout traduire en actes la politique de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Ceci, à la satisfaction des enfants et de leurs parents. "Je suis très contente parce que Mme Ossouka Raponda a, une



Photo: DR

Des militants du PDG ont procédé à la distribution dans les différents arrondissements de Libreville.

fois de plus, pensé à nos enfants de Venez-Voir", s'est réjouie Micheline, l'une des mères de famille. Outre les jouets pour les enfants, 1 000 familles ont reçu des kits alimentaires, composés de produits de première nécessité

(riz, poulet, huile, savon, etc.) Pour Rose Christiane Ossouka Raponda, aucune personne ne doit être laissée-pour-compte. Ceci pour coller à la volonté du président de la République de rendre tous les Gabonais heureux.

Le clin d'œil de *lybek*



"Noël pour tous" chez des enfants déficients auditifs

SNN
Libreville/ Gabon

LE concept "Noël pour tous" initié par l'ONG Mère Caroline vient de faire des heureux à Libreville. Pour sa 2e édition, ce sont les enfants des sourds-muets qui ont été visités par les membres de cette organisation non gouvernementale. Au siège de l'Association des sourds-muets du Gabon, dans une ambiance festive, ces enfants ont reçu des présents et un repas afin de rendre spéciale la célébration de Noël dans ces lieux d'ordinaire tristounets. " Les parents sourds-muets et leurs enfants sont souvent restés en marge de la célébration de Noël. Nous avons donc pensé à leur offrir des instants de bonheur en célébrant Noël avec eux",



Photo: SNN

Les enfants sourds-muets ne sont pas restés en marge de la liesse de Noël.

a indiqué Relya Mavikana Moudouma, présidente de l'ONG. La 2e édition de "Noël pour tous" ne s'est pas limitée à ce seul arbre de Noël. Cette rencontre a eu un cachet particulier, au travers de la signature d'un partenariat entre l'Association des sourds-muets et l'ONG Mère Caroline dont l'objectif est de soutenir la

scolarité de 5 enfants déficients auditifs. " Nous avons séance tenante paraphé un partenariat qui va permettre d'inscrire les enfants sourds-muets dans une structure spécialisée. La scolarisation des enfants issus des familles vulnérables fait partie de nos champs d'action", a poursuivi Relya Mavikana Moudouma.